

# Rauchen

Rauchen – ein ewiges Dilemma, ob die Raucher ihren Platz in der Gesellschaft haben sollen und ob sie das Recht haben, uns und unseren Kindern die Gesundheit zu zerstören. Heutzutage nimmt die Anzahl der Raucher zu. Warum? Rauchen und die Zigaretten sind überall ringsum. Eltern rauchen, Politiker rauchen, auch unsere Lehrer rauchen. Warum würden wir ihnen nachmachen?

Ein oftmals genannter Grund für das Rauchen ist, dass diese Tätigkeit unserer Gesundheit schadet. Aber wie viele Leute raten davon wirklich ab? Niemand interessiert sich für beschädigte Lungen, kein Raucher denkt an seine Gesundheit. Und wenn Sie versuchen jemandem zu sagen, dass Rauchen den Tod zur Folge haben kann, antwortete er: „Na und? Ich muss doch an etwas sterben. Es ist egal, ob ich an Krebs oder an Altersschwäche sterbe.“

Trotzdem sprechen auch viele Argumente dagegen wie zum Beispiel die Tatsache, dass der Tabak schon sechs tausend Jahre vor unserer Zeitrechnung in Amerika existierte (und man begann ein tausend Jahre vor unserer Zeitrechnung zu rauchen.) und die früheren Einwohner benutzten Tabak als ein Medikament. Tabak und Rauchen haben also eine sehr lange Geschichte, aber die Gesundheitsrisiken sind bekannt nur ein paar Jahrzehnte.

Auch ich habe persönliche Erfahrung mit Rauchern. Meine Oma raucht schon vierzig Jahre, und niemand und nichts konnte sie überreden aufzuhören. Sie möchte damit aufhören, aber der Körper kann nicht mehr ohne Nikotin leben. Ich hasse den Zigarettenrauch. Ich arbeite in einer Bar und ich musste mich daran gewöhnen. Und deshalb meine ich, dass sollen wir die Raucher annehmen, begrenzen ihnen den Raum in Restaurants. Wir können ihnen bei der Reduktion ihres Zigarettenkonsums helfen, aber wir können sie nicht ändern.

K	1/2	inhaltliche Unklarheit, siehe Kommentar oben.
T	2/3	
L	3/5	
F	3/5	
Gesamt	9/15	In Aufbau und Struktur guter Text!!! Super!